

# MINGOB CON PASO FIRME

Oficina de Relaciones Públicas. Edición 2. Agosto 2024.

## Culmina recorrido a nivel nacional para abordar la Justicia Comunitaria de Paz

La Justicia Comunitaria de Paz es una prioridad para el Ministerio de Gobierno, por ello, se realizaron conversatorios a nivel nacional con la participación de gobernadores, alcaldes y representantes. Estos encuentros permitieron el intercambio de opiniones y aportes para la actualización de la ley 16 del 17 de junio de 2016, que establece la Justicia Comunitaria.





# Índice

---

- 3.** Directores del Mingob se capacitan en Jurisdicción de Cuentas.
- 4.** Sinaproc se prepara para simulacro de asistencia humanitaria.
- 4.** En el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria se resalta la labor de las entidades de emergencia.
- 5.** Países amigos trabajando de la mano transforman el mundo.
- 5.** Realizan ejercicio de relajación.
- 6.** Ministra de Gobierno realiza su primera gira de trabajo internacional a Colombia.
- 6.** Sinaproc gradúa guías y manejadores caninos
- 7.** Traslado de partidas para el Mingob.
- 7.** Capacitan a funcionarios sobre el manejo de emociones en el entorno labora.
- 8.** Centro Femenino Los Algarrobos se llena de esperanza.
- 8.** Capacitación: Derechos de las personas con discapacidad.
- 9.** Inician proceso para formalizar un acuerdo de cooperación entre Correos Panamá y Acodeco.
- 9.** Reunión con autoridades del Banco Mundial.
- 10.** Trabajan en beneficio de los niños y niñas indígenas.
- 10.** Culminan curso de decoración de eventos.
- 11.** Viceministro de Gobierno recorre instalaciones de la Banda Republicana.
- 11.** Anuncian plan para descongestionar el Sistema Penitenciario.
- 12.** Entidades se suman a la celebración del Día Mundial de los Pueblos Indígenas.



## Directores del Mingob se capacitan en Jurisdicción de Cuentas

El Tribunal de Cuentas dicta capacitación para contribuir a proteger el patrimonio del Estado a nuevos directores del Ministerio de Gobierno.

El viceministro de Gobierno, Juan Francisco Borrell y el viceministro de Asuntos Indígenas, Julián Águila, quienes presidieron la reunión, agradecen la información ofrecida por el Magistrado Del Rosario, la cual calificaron de muy importante para desarrollar de forma efectiva sus labores.





## Sinaproc se prepara para simulacro de asistencia humanitaria

Para intercambiar experiencias para salvaguardar a la población ante posibles emergencias y desastres, se realizó un taller que incluyó simulación o ejercicio de mesa, basado en la hipótesis de una inundación con innumerables daños en la provincia de Colón.



## En el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria se resalta la labor de las entidades de emergencia

A través del Hub Humanitario, en los últimos cinco años se han distribuido 8 mil 217 toneladas de asistencia humanitaria como kits de cocina, limpieza, aseo personal, lonas, carpas, entre otros insumos, a más de 35 países de Latinoamérica y el Caribe.



## Países amigos trabajando de la mano transforman el mundo

La Ministra Dinoska Montalvo recibió la visita diplomática de Bouchra Boudchiche, embajadora del Reino de Marruecos en Panamá, para fortalecer los lazos de amistad y cooperación.

Su Excelencia Boudchiche recibió un retrato donde aparece junto al Presidente de la República José Raúl Mulino, confeccionado por una adolescente del Instituto de Estudios Interdisciplinarios (IEI).



## Realizan jornada de ejercicios de relajación

Para promover el bienestar emocional y mental de las mujeres privadas de libertad del Centro Femenino de Rehabilitación Cecilia Orillac de Chiari, en conjunto con la Fundación Panamá en Positivo, se realizó una jornada especial de relajación a través de ejercicios prácticos diseñados para reducir el estrés y fomentar un estado de calma y equilibrio interior.





## Ministra de Gobierno realiza su primera gira de trabajo internacional a Colombia

La Ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo, en compañía de la Primera Dama de Panamá, Maricel Cohen de Mulino, realizaron su primera gira de trabajo internacional en Colombia, con el objetivo principal de observar los programas de resocialización en centros femeninos y fundaciones.

## Sinaproc gradúa guías y manejadores caninos



Para reforzar la unidad canina de búsqueda y rescate del Sistema Nacional de Protección Civil y otras instituciones se llevó a cabo la Sexta Promoción de Guías y Manejadores Caninos en Áreas Urbanas y Rurales, para brindar una rápida respuesta en momentos de emergencia y rescate. Nueve canes, junto a sus entrenadores, realizaron una demostración sobre la obediencia, la socialización y la agilidad para salvar vidas.

## Traslado de partidas para el Mingob

La ministra Dinoska Montalvo sustentó ante la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional, traslados de partidas por B/.874,337.00 para nombramientos de personal transitorio, pago de vigencias expiradas, gasto de combustible y otros.



## Capacitan a funcionarios sobre el manejo de emociones en el entorno laboral

En el conversatorio, la psicóloga Jheris Sellhorn, explica que las emociones influyen en el desempeño de las funciones. Si no estoy emocionalmente estable al 100%, tendré problemas de concentración, de atención y mi productividad disminuirá; incluso puedo tener problemas con las relaciones intrapersonales.



## Centro Femenino Los Algarrobos se llena de esperanza

Las internas del Centro Femenino de Rehabilitación Los Algarrobos tuvieron un encuentro emotivo con la ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo. Durante el diálogo, se abordaron las necesidades de salud, la culminación de condenas y otras inquietudes de las privadas de libertad.



## Capacitación: Derechos de las personas con discapacidad

El respeto de los derechos humanos de las personas con discapacidad, fue parte de los objetivos de la charla que colaboradores de la Secretaria Nacional de Discapacidad (Senadis), ofrecen a funcionarios de diferentes dependencias del Ministerio de Gobierno.



## Inician proceso para formalizar un acuerdo de cooperación entre Correos Panamá y Acodeco

Formalizar un acuerdo Interinstitucional de cooperación entre Correos Panamá y la Autoridad de Protección al Consumidor y Defensa de la Competencia (Acodeco), fue el objetivo del encuentro encabezado por el viceministro de Gobierno Juan Francisco Borrell. Se busca alcanzar una alianza entre ambas entidades, que facilite el proceso de notificación que realiza la Acodeco a sus usuarios, en las diferentes clases de proceso que maneja la entidad.



## Reunión con autoridades del Banco Mundial

El Secretario General, Ángel Calderón, en representación de la ministra Dinoska Montalvo, sostuvo una reunión con autoridades del Banco Mundial para analizar proyectos que traerán beneficios significativos a nuestro país.





## Trabajan en beneficio de los niños y niñas indígenas

Una mayor capacitación en temas relacionados a la salud, educación y el manejo de la primera infancia en nuestros pueblos indígenas, analiza el viceministro de Asuntos Indígenas Julián Águila, con representantes del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).



## Culminan curso de decoración de eventos

Privadas de libertad del programa Mi Voz para tus Ojos y Mujer cambia tu Vida, culminan curso de decoración de eventos, impartido por el Instituto Nacional de Formación Profesional y Capacitación para el Desarrollo Humano.



## Viceministro de Gobierno recorre instalaciones de la Banda Republicana

Conocer la historia detrás de los 158 años de existencia de la Banda Republicana, su trayectoria, logros, sus músicos, así como sus necesidades, es la finalidad del recorrido realizado por el viceministro de Gobierno, Juan Francisco Borrell, a las instalaciones de la primera institución musical de Panamá.



## Anuncian plan para descongestionar el Sistema Penitenciario

La ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo anuncia que a partir del 2 de septiembre, en conjunto con el Ministerio Público y el Órgano Judicial, inicia el plan para agilizar y descongestionar el Sistema Penitenciario, consistente en revisar los expedientes de los privados de libertad que han cumplido su pena y ya deben estar fuera del sistema.

# Entidades se suman a la celebración del Día Mundial de los Pueblos Indígenas

Con un masivo acto cultural, organizado por un grupo de entidades, encabezados por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, Ciencia y Cultura, culminan las actividades alusivas al día Mundial de los Pueblos Indígenas. Sara Omi, asesora de la ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo, en asuntos indígenas, asegura que actividades como esta unifican a las mujeres y a las organizaciones que hacen resistencia y siguen luchando por mantener su identidad.

